



El ex presidente ejecutivo de PEMEX niega haber recibido sobornos de Odebrecht

La oficina de prensa de Pemex se negó a comentar las acusaciones contra Lozoya, que dirigía el productor estatal de petróleo de diciembre de 2012 a febrero de 2016.

Fuente: Bloomberg

La oficina de prensa de Pemex se negó a comentar las acusaciones contra Lozoya, que dirigía el productor estatal de petróleo de diciembre de 2012 a febrero de 2016.

En el correo electrónico, Lozoya dijo que la campaña de Peña Nieto no pidió ni recibió contribuciones de empresas extranjeras, incluyendo a Odebrecht. Los funcionarios también pueden tener el incentivo de mentir para tratar de obtener penas reducidas, dijo.

El periódico brasileño O Globo informó que Odebrecht sobornó a Lozoya a cambio de recibir una oferta de 115 millones de dólares por obras en una refinería de petróleo de Tula, en el estado mexicano de Hidalgo. Citando documentos confidenciales relacionados con el testimonio de un ex ejecutivo de Odebrecht, O Globo dijo que los supuestos pagos comenzaron en 2012, cuando Lozoya fue uno de los principales miembros del comité de campaña del actual presidente mexicano Enrique Peña Nieto y aún no trabajó en Pemex. El Proceso de México y Aristegui Noticias también informaron sobre los supuestos sobornos .

"Nunca he participado en actos de corrupción. Estas publicaciones han mentido repetidamente sobre este y otros temas, y nunca han probado sus alegatos ", dijo Lozoya en una respuesta por correo electrónico a las preguntas. "Rechazo categóricamente los cargos y la información que se refiere a alegatos de solicitudes y / o aceptación de sobornos, directa o indirectamente, de mi parte por parte de Odebrecht o de sus funcionarios".

El ex presidente ejecutivo de Petróleos Mexicanos, Emilio Lozoya, negó los informes de prensa de que recibió \$ 10 millones en un supuesto esquema de soborno con la constructora brasileña Odebrecht SA en México.